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【第２回学校運営協議会】 

  

１ 会長あいさつ 

 ２ 根岸小学校校長あいさつ 

 ３ 本日の予定 

  （１）検討課題等 

① 各教科の学習の充実 ～言語活用力の育成を目指して～ 

② 不登校対策 ～放課後の子どもの居場所づくり～ 

③ 学習環境整備 ～安全なグラウンド、熱中症対策のテント～ 

  （２）授業参観  

  （３）意見交換（主なもの） 

・気持ちのよいあいさつができる。 

・ハザードマップが、各階に掲示されており、防災意識の高さが伺える。 

・校内がきちんと清掃されている。掲示物の管理も行き届いている。教育環境はと

ても重要なので、これからも取り組んでほしい。 

・３年生のフロアに高校のポスターを貼ることにより、受験に対する雰囲気づくり

ができていてよい。 

・ロッカーの整理ができていないので課題に感じた。 

・とても楽しそうだった。意見がたくさん出て引き込まれていた。昔とずいぶん違

うと感じた。 

・静かに勉強しているが、やや受動的な感じがする。生徒の興味を引き付ける工夫

をこれからも続けてほしい。 

・今日の授業は講義型の授業が多く、先生と生徒の１対１のやりとりになる場面が

多かった。生徒同士のやりとりがもっとあっても良いのではないか。 

・授業の様子として「聴く」「書く」「読む」「話す」のメリハリができていない生徒

がいるように感じた。指示を徹底することで、聞き漏らしがなくなり学習効果が

上がると考えられる。 

・先生の話の中から、自分に必要なことをどれだけ聞き取り、メモをすることがで

きるか、「学び」の深まりは、その姿勢の違いでかなりの差がでると思う。大変だ

とは思いますが、生徒を引き付ける工夫を引き続きお願いしたい。 

・小学校では、ノート指導を１年生の時から丁寧に指導している。プリントを活用

している教科が多かった。整理整頓の苦手な子にとっては、つらいと思われる。 

・教職員のみなさまも前向きに授業に取り組んでいた。少しフレンドリーすぎる先

生もいた。 

・校庭整備はＰＴＡでも協力させていただきたい。 

  （４）連絡事項 

    

４ 副会長あいさつ 

 


